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あったかいまち「ふじみ野」を目指して  タウンミーティング 
 
日時 平成２７年２月５日（土） 午後７時３０分～９時３０分 

会場 中福岡集会所（中福岡自治会） 
天気 小雨 
 
参加者   ３３人 

 
主な意見等 
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防災訓練については、画期的な取り組みで良いことだと思っています。 
しかし参加した人から聞いた話ですが、せっかく避難所に行っても何にも

取り組むことがなければ、参加する意味がないと考えてしまい、来年から参

加してもらえなくなってしまうのではと心配しているそうです。 
ＡＥＤをしているところを見せるなど、参加して何らかの収穫を得る工夫

をした方がいいと思います。 
 
今回、初めて初期消火訓練などを実施しましたが、お話があったとおり、

心肺蘇生を見せるなど工夫を凝らした取り組みを進めていきます 
 
 
市営のバスの関係でお聞きします。上福岡駅方面に行く本数（現在は、1

日に３便）が少なくなり、中福岡地区は離れ小島になっている気がします。 

以前、東武バスは１時間に１便は走っていたように思いますが、今後のバ

スの考えをお聞きします。 

 

東側地区については、市内循環バスはそもそもありませんでした。「料金

が無料のままでいいのかどうか」「どうやったら回数が増えるか、色々なと

ころに行けるのか」など、みんなでバスの考えをまとめていきたいと考えて

います。 
また、バスについては、「お金を取っていいから、便利にしてほしい」「な

くした方がいいのでは」といったご意見もいただいています。 
現在、デマンド交通（小型バス）の導入など、公共交通の見直しの検討を
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進めているところです。 
 

バスの関係について、私も関連して質問いたします。駅に直結するバスが

少ないと思っています。 
今回、ららぽーとが開設されますが、「ふじみ野駅東口」と「駒林ヤオコー」

の間で１日４０本走ると聞いています。 
 是非、駒林の東側にバス停を設置していただきたいと思います。 
 
バス停の設置については、いち早く要望をしています。現状では２か所の

バス停の設置がほぼ決まっています。 
以前、東武バスが廃止になる際は、市としても廃止にならないように交渉

を続けていましたが、経営上の観点ということも有り、断念せざるを得ない

状況でした。 
  
 
亀居保育所でパートをしている友人がいます。署名運動などをしている人

もいますが、保育所について中身の話を知りたいと思っています。 
 
先ず、今回の保育所の件で一番重要なことは老朽化しているので耐震化が

大丈夫かどうかという点でした。 
亀居保育所の耐震診断の調査結果は最も悪い状況でした。これを何とかし

たいということで、修繕工事や建て替えの検討を行いましたが、借地借家と

いう状況では、地権者に費用負担をお願いしなくてはならずとても困難な状

況でした。 
さらに、公立保育所には、建設や運営に対して国･県からの補助金が出ませ

ん。 
しかし、民間保育所には建設や運営に対して補助が出ます。このため、平

成２７年度から、新たに民間保育所の３園を開設し、待機児童の解消を進め

てまいります。 
また、来年度（平成２８年度）は、さらに民間保育所を増やしていきたい

と考えています。 
何より、子どもたちの命を守ることが、最優先と考えた措置を行っていま

す。 
 
 
いくつか要望をします。まず、防災訓練についてです。中福岡は花の木中、

福岡小に分かれます。集会所で地区対策ができれば良いのではないでしょう

か。他地区では、炊き出しなどが行われていて、福岡小学校は改善する余地

があるという意見が上がっています。 
次にエコパについてです。６０歳以上の人は無料になっていて、常連さん

の憩いの場になっているようですが、１０回までは無料で、それ以上利用し

た人は有料にするなど検討した方がいいのではないでしょうか。 
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国勢調査についてですが、自治会ではなく、シルバー人材センターなどを

活用できないでしょうか。例えば、何人くらいなら、自治会から出せるなど

のアンケートをとり、足りないところはシルバー人材センターの活用など考

えてほしいと思います。 
 
お話のあった要望の回答ですが、防災訓練につきましては、よく事情を調

査し、次に活かしていきます。 
エコパの件ですが、確かに今の時代は何でも無料ということは難しくなっ

てきています。公共施設を維持していくということは、市民の税金を使って

いるということです。回数制限等を含めて、段階的に考えていきます。 
 国勢調査につきましては、お話を聞きながら進めていきます。自治組織の

皆さんには、国勢調査以外にも、ご迷惑をかけています。民生委員の制度変

更などにつきましても、国に伝えていきたいと思います。 
 
 

農家をしています。上福岡総合病院付近の土地の同意関係について、私の

ところに 3 回ほど業者が来ています。企業から要望書が出されているのでし

ょうか。 
 

 市は、民間に依頼していませんし、要望書ももらっていません。 
ただし、市全体の中では、企業誘致を進めていきたいと考えがあります。 

農業を従事している人がどう考えているかなど、全体のあり方を考えながら

進めていきたいと思っています。 
 
  

 公民館等の部屋を借りる場合は、フクトピアは指定管理で有料ですが、公

民館は市の管理で、２～３月に減免の届出を提出すれば無料というように違

いがあります。 
川越市でも部屋を借りる場合は有料です。今後は無料というのは無理なの

ではないでしょうか。 
 

 おっしゃるとおりです。今後、利用料の見直しを進めていきたいと考えて

います。先ほど言いましたが、使う人が一定の負担をすることは必要だと考

えています。 
 
 

 水天宮公園や運動公園など、子どもが遊ぶ姿を見かけることが少なくなり

ました。子どもが好む遊具を設置してほしいと思います。 
 

公園遊具の安全基準が厳しく、危険な遊具はいったん撤去しました。整備

計画のもと、順次進めていきます。 
 


